
令和２年第２回いの町議会定例会「一般質問」登壇順序表 

 

 

第１日目  ６月１０日（水曜日）         ３番 井 上  敏 雄 議員   

１２番 山 﨑  き よ 議員   

１６番 森 本  節 子 議員   

８番 市 川  賢 仁 議員   

 ４番 井 上  正 臣 議員   

 

 

 

第２日目  ６月１１日（木曜日）        １５番 浜 田  孝 男 議員   

１０番 森 田  千鶴子 議員   

２番 久 武  啓 士 議員   

１３番 山 岡    勉 議員   

 

 

 

  第３日目  ６月１２日（金曜日）        ７番 池 沢  紀 子 議員   

 ９番 森    幹 夫 議員   
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一般質問通告書 

 

議席番号 ３番 質問議員氏名 井 上  敏 雄 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．公共工事及び公共施設について 

執行部 

質問要点   ア  施工時期の平準化への取り組みは 

  イ  工事施工計画に当たり将来性と費用対効果を 

  ウ  人口減少化社会・老朽化・財政難時代における社会 

資本などの整備と維持管理及び処分は  

  エ  歩行者中心の歩道改良を 

通告主題 ２．飛沫感染症対策への諸問題について 

執行部 

質問要点   ア  新型コロナウイルスによる町内小規模業者の現状 

と今後の対応は  

  イ  第２波（新型コロナウイルス）による休業要請と 

危機管理体制は  

  ウ  公共施設での飛沫感染症対策を 

  エ  避難場所・避難所運営における「３密」の防止対策は 

通告主題 ３．教育問題について 

執行部 
質問要点   ア  感染症対策での長期休校による教育格差は 

  イ  学校再開と学習遅れへの取り組みは 

  ウ  プログラミング教育への取り組みは 

通告主題 ４．災害対策について 

執行部 
質問要点   ア  災害犠牲者の情報公開を 

  イ  減災型のまちづくりは 

  ウ  地域別の被害予想の提供と適切な避難誘導対策を 

通告主題 ５．町の情報機器への対応について 

執行部 質問要点   ア  個人情報の管理体制は 

  イ  行政データ（記録媒体）の処分方法は 
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一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 ６．職員問題について 

執行部 
質問要点   ア  女性管理職の養成は如何に 

  イ  住民への接遇態度の更なる向上を 

  ウ  交通事故防止の観点と始業開始前の心構えを 

通告主題 ７．いの町長選挙・町議会議員補欠選挙について 
執行部 

質問要点   ア  感染症対策と投票率向上への取組みは 

通告主題 ８．移住者問題について 

執行部 質問要点   ア  町内移住者の推移と移住者増への対策は 

  イ  地域定着率向上への課題解決を図れ 

通告主題 ９．ふるさと納税について 

執行部 質問要点   ア  近年の納税額の推移は 

  イ  意欲的な取組みと成果は 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １２番 質問議員氏名 山 﨑  き よ 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．新型コロナウイルス感染対策 

担当課長 

質問要点   ア  各種給付金の周知・徹底 

  イ  事業所の実態把握と今後の対策 

  ウ  国の支援では足りない部分の支援 

  エ  就学援助の拡充 

通告主題 ２．学校再開にあたり 

教 育 長 質問要点   ア  児童・生徒の実態に合わせた教育内容 

  イ  学校施設の開放 

通告主題 ３．放課後児童クラブへの支援 

教 育 長 質問要点   ア  保護者への利用料返還 

  イ  感染予防のための補助金活用 

通告主題 ４．低空飛行訓練 
担当課長 

質問要点   ア  通報体制 

 

 

 

 

 



  

 - 4 - 

一般質問通告書 

 

議席番号 １６番 質問議員氏名 森 本  節 子 

  

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．GIGAスクール構想の整備について 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  情報端末とネットワーク環境の整備 

通告主題 ２．高度無線環境整備促進事業 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  モバイルルーターについて 

通告主題 ３．新型コロナウイルス対策 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  給付金事業・支援金について 

  イ  避難所での感染対策 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ８番 質問議員氏名 市 川  賢 仁 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．新型コロナウイルス感染症対策について 町  長 

及 び 

教 育 長 

並びに 

担当課長 

質問要点   ア  特別定額給付金の申請漏れへの対策は 

  イ  社会体育施設の開放は 

通告主題 ２．町道瓶ヶ森線・瓶ヶ森西線について 

町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  UFOライン商標登録は 

  イ  舗装修繕を急ぐべき 

  ウ  転落防止柵の修繕は 

  エ  路面への距離表示に提案 

通告主題 ３．山荘しらさについて 

町  長 

及 び 

副 町 長 

質問要点   ア  指定管理者公募の時期は 

  イ  応募が無い時の対応は 

  ウ  指定管理料は必要ないか 

  エ  冬季営業は 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ４番 質問議員氏名 井 上  正 臣 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．まちづくりに向けた取り組みについて 

町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  高知西バイパス周辺の都市計画について 

  イ  環境対策について 

  ウ  ふるさと物産館（仮称）の建設を 

通告主題 ２．新型コロナウイルス感染症対策について 
教 育 長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  教育現場での対策は 

  イ  スクールバスでの対応は 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １５番 質問議員氏名 浜 田  孝 男 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．三瀬中学校の利活用 
教 育 長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  現状と今後の進め方について 

  イ  利活用計画について 

通告主題 ２．洪水への対策 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  ダムの事前放流について 

  イ  課題と今後の進捗について 

通告主題 ３．町民との対話 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  大内地区日下川放水路対策協議会への対応について 

  イ  町への不信を払拭すべき 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １０番 質問議員氏名 森 田  千鶴子 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．農業政策について 

執行部 

質問要点   ア  農業の現状と問題点 

  イ  食料自給率 

  ウ  主要農産物種子法について 

  エ  農業公社の現状 

通告主題 ２．町税の徴収について 

執行部 
質問要点   ア  町税の徴収方法 

  イ  固定資産税について 

  ウ  督促について 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ２番 質問議員氏名 久 武  啓 士 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．COVID-１９第２波について問う  

町  長 質問要点   ア  地震や台風災害 

  イ  経済対策 

通告主題 ２．鷹羽ヶ森展望台整備 

町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  町有林間伐を 

  イ  林道の整備 

  ウ  看板の整備 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １３番 質問議員氏名 山 岡    勉 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．新型コロナは最大級のウイルス災害 

執行部 

質問要点   ア  新型コロナと闘う決意を 

  イ  長期戦への覚悟と備え 

  ウ  基金の活用不断に 

  エ  投資的事業の見直しは 

 オ  町の主体性こそ肝要  

通告主題 ２．コロナ禍での地震・自然災害への備え 

執行部 
質問要点   ア  避難先、避難所運営の見直しは 

  イ  ダンボールベッドの備えは 

  ウ  自主防災組織との対応策の共有は 

通告主題 ３．環境問題で住民力 

執行部 質問要点   ア  地域の環境を守る環境団体 

  イ  町の役割は集客 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ７番 質問議員氏名 池 沢  紀 子 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．地域活性化について 

町  長 

質問要点   ア  吾北育苗研修センターについて 

  ・直販道の駅物産館、高知県立追手前高校吾北分校 

   との連携による活性化について 

 ・環境保全型農業実践の継続と拡大に向けて  

  イ  吾北地域の活性化と農業振興について 

通告主題 ２．学校再開について 

教 育 長 

質問要点   ア  休業中の各小中学校の取り組み状況と課題 

  イ  今後の各小中学校の取り組みは 

  ウ  休業中の各放課後児童クラブの取り組み状況と課題 

  エ  今後の各放課後児童クラブの取り組みを問う 

通告主題 ３．一体型の放課後児童クラブ及び放課後子ども教室について 

教 育 長 質問要点   ア  事業内容と今後の取り組みについて 

  イ  待機児童を出さないための方策について 

通告主題 ４．社会体育施設開放事業について 
町  長 

及 び 

教 育 長 

質問要点   ア  小中学校体育館利用可能時期について 

  イ  判断基準について 

通告主題 ５．子育て世代のくらしについて 
町  長 

質問要点   ア  町内での働く場の確保についての町としての方策を問う 

通告主題 ６．町役場職員について 

町  長 

質問要点   ア  会計年度任用職員の総数（一般、特別、企業、病院、 

   特老も含む）は  

 イ アのうち、いの町在住の人数は  

  ウ  現状認識について 

通告主題 ７．ひきこもり家庭支援について 
担当課長 

質問要点   ア  町内の現状、取り組み、課題を問う 
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一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 ８．いの町景観計画策定について 

担当課長 質問要点   ア  町としての基本的考えを問う 

 イ いの町景観条例について 

通告主題 ９．町税 

担当課長 質問要点   ア  現時点での町税の収納状況は 

  イ  前年度と比較してどのような状況にあるか 

通告主題 １０．仁淀病院運営について 
事 務 長 

質問要点   ア  仁淀清流苑事故（２件）後の職員の意識改革は 

通告主題 １１．にこにこ館、多目的木造物について 

町  長 
質問要点   ア  事業内容と財源内訳を問う 

  イ  利用にあたっての利用方法、利用者負担保管、維持 

管理費用について  

通告主題 １２．にこにこ館、トイレ全面改修事業について 

町  長 質問要点   ア  事業費と財源内訳は 

  イ  事業内容と取り組み状況を問う 

通告主題 １３．中心街の活性化について 
町  長 

質問要点   ア  吾北地区、本川地区における活性化策は 

通告主題 １４．財政運営について   

町  長 

質問要点  ア  基金のあり方について  

 イ  減債基金について  

 ウ  新型コロナ感染関連による事業費のうちどのような 

基金をどれだけどのような事業に使ったか、使う予定か 

 エ  令和２年度いの町一般会計補正予算（第３号）後の 

財政調整基金、減債基金、施設等整備基金の各残高額と 

地方債の額は  

 オ  令和元年度の決算見込額について問う  

  ・財政調整基金、減債基金、施設等整備基金残高額は 

  ・地方債の平成28年度末、平成29年度末、平成30年度末、 

令和元年度末決算見込額は  

  ・仁淀病院会計における現金残高額は  

 ・偕楽荘特会における一般会計からの繰入額は  
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一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １４．財政運営について 
町  長 

質問要点 カ  今後の中長期財政運営について問う 

通告主題 １５．浸水対策について 
担当課長 

質問要点   ア  枝川地区の進捗状況は 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ９番 質問議員氏名 森    幹 夫 

  

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．改築・改修事業設計委託業務 副 町 長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  発注方法について 

 

 

 

 

 

  

 


